

Mesdames et Messieurs,

Chers Dirigeants et Dirigeantes,

Chère famille, Chers Amis, Chers Collaborateurs,

La remise de médaille de l'ordre national du Mérite est une surprise et un honneur pour moi qui n'avait pas jusqu'à ce jour réalisé la valeur de cette distinction.

Et ce n'est pas sans émotion que je tiens à remercier tous ceux qui ont eu l'attention de me proposer à cette *distinction*, mais aussi tout mon entourage :

- Mes parents, sans qui rien ne serait possible, qui m'ont transmis leurs valeurs (travail, sincérité, pluralité) qui sont le fil rouge de mon engagement/de mon existence. Et à qui je souhaite dédier cette médaille.
- Tous mes employeurs qui ont contribué à leurs façons à cette reconnaissance, ils sont tous venus ce soir dans cette salle et je les en remercie chaleureusement
- Le Président Léonard Prunier et les administrateurs de la Feef, mes collaborateurs d'aujourd'hui et d'hier ainsi que tout l'écosystème de la distribution française
- Toutes les personnes qui par sympathie ou amitié sont là ce soir, et toute ma famille, en particulier mon époux Alain avec qui je partage le goût de développer et d'entreprendre

Honorée que cette médaille me soit remise par Jean Pierre Blanc, dirigeant des cafés Malongo et dont la vision et les engagements m'ont toujours inspirée :

- Entrepreneur visionnaire qui a été pionné dans la répartition de valeur entre les producteurs et le transformateur, sa vision de son entreprise partagée avec ses collaborateurs et ses parties prenantes
- JP Blanc aussi administrateur de la Feef depuis plus de 20 ans, engagement fort pour un collectif qui vient de dépasser les 1000 adhérents

Remerciements à Gilles Charpentier, ancien Président de la Feef et Jean Pierre Barjon qui en 2012 m'ont fait confiance et recruté pour porter le projet de développer et de professionnaliser la Feef.

J'ai une pensée à la fois émue et de forte reconnaissance pour *Dominique Amirault*, ancien Président de la Feef et un compagnon de route pendant 11 ans dans la complémentarité et le respect mutuel.

J'ai une approche de l'environnement professionnel, assez proche de mes passions et de mon rapport à la nature.

Un rapport à la nature qui tient une place importante dans ma vie : semer, prendre soin, faire grandir, tailler, renforcer, contempler avec respect, patience et accomplissement. Jardiner, faire des compositions florales avec les trésors de notre jardin Bourguignon, porter attention aux métamorphoses,

C'est le même chemin qui à la Feef me guide dans l'accomplissement de mes missions, faire avant tout grandir mes collaborateurs et enrichir la relation entre les PME-ETI et la distribution pour une performance économique mieux partagée.

Cette amélioration de la performance économique passe notamment/en premier lieu par une plus grande place des femmes au sein de nos organisations.

En effet, les femmes sont rassembleuses et collaboratives, elles soudent les équipes et favorisent l'entraide.

Bonnes communicatrices, elles facilitent la résolution de conflits, sans oublier qu'elles sont créatives et tournées vers l'action.

Bref elles améliorent le fonctionnement d'une entreprise au quotidien.

Alors mesdames, osez, soyez vous-mêmes avec votre sincérité ; Messieurs (ou dirigeants et dirigeantes), n'ayez pas peur de leur donner plus de responsabilités comme à la Feef avec 75% de femmes. C'est, je crois, une des clefs de la réussite de la FEEF.

Je partage cette distinction reçue avec ma famille, mes collaborateurs, les administrateurs de la FEEF car c'est le fruit d'énergies, de sens et d'engagements collectifs qui sont à l'honneur ce soir.

Un très grand merci à vous tous qui me faites la joie d'être présents (ce soir).

Après toutes ces émotions, je vous propose de partager ensemble un verre de l'amitié.